## Port-Gentil 15

## Enseignement professionnel/Centre de spécialisation professionnelle

## La 15e promotion sur le marché de l'emploi



Le directeur général du CSP, Victor Rogandji, lors de son adresse à la sortie de la promotion 2017-2018.

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

**DEPUIS** vendredi dernier, la 15e promotion du Centre de spécialisation professionnelle de Port-Gentil (CSP) est sur le marché de l'emploi. La cérémonie de remise des certificats de spécialisation à 38 stagiaires, présidée par le directeur général dudit centre, Victor Rogandji,

s'est déroulée dans son en-

ceinte, sise au boulevard

Léon-Mba.

Occasion pour M. Rogandji de présenter les actions menées cette année. Citant la participation au programme d'Appui à la formation et l'insertion professionnelles (AFIP). Ce programme a été scindé en

deux. Il y a eu d'abord une formation théorique au sein du CSP et à l'Institut du pétrole et du gaz (IPG). Puis, une formation pratique auprès des différentes entreprises partenaires. En ce qui concerne la formation pratique, les enseignements ont été axés sur l'instrumentation, la régulation et la mécanique industrielle. La commercialisation des produits pétroliers dans les stations-service n'était pas en reste.

La réussite de ces formations l'a été grâce au finande cement européenne et Total Gabon qui ont mutualisé leurs compétences et leurs différentes expériences dans la concrétisation d'un projet dénommé « Cap sur l'emploi à Port-Gentil ». Aux impétrants, Victor Rogandji a



Le PCA du Centre de spécialisation professionnelle, Léon Louis Folquet, remettant à un stagiaire son parchemin.



Une Photo de famille des stagiaires avec les officiels.

adressé ses chaleureuses félicitions pour leur illustration à maintenir brillamment le défi des 100%. Tout comme il a remercié le corps professoral pour le dévouement, la générosité ainsi que la conscience professionnelle dienne.

A la suite du directeur général du Centre de spécialisation professionnelle, le président du conseil d'administration de cet établissement, Léon Louis Folquet, a remercié et encouragé toute l'équipe d'encadrement et de la pédagogie dont la perfor-

mance vaut, cette année, cette cuvée d'exception. Aux lauréats, il leur a indiqué que « le certificat de spécialisation est la juste récompense du travail de l'anacadémique s'achève ». Ajoutant que « le parchemin n'est nullement une fin en soi, bien qu'il soit une source de légitime fierté et un motif évident de satisfaction. Il vous reste encore à parcourir un chemin considérable, parsemé d'embûches. Toutefois, nous, formateurs et encadreurs du CSP, avons la ferme conviction que vous avez les outils nécessaires vous permettant d'affronter et de surmonter avec succès les écueils du monde du travail

A la fin de chaque année académique, le CSP remet des certificats de spécialisation aux stagiaires après neuf mois de formation dans les filières suivantes : maintenance mécanique industrielle, tuyauterie/soudure industrielle, instrumentation/régulation industrielle et mainteélectricité nance industrielle.

## Vie des partis politiques/BDC/Législatives 2018 Ulrich Ibola confirme sa participation



Ulrich Ibola (debout) s'entretenant avec...



Port-Gentil/Gabon

**RAD** 

L'ancien président du Mouvement des jeunes patriotes entend défendre les couleurs du Bloc démocratique chrétien (BDC) dans le deuxième arrondissement.

AU cours de la causerie politique qu'il a animée, samedi dernier, au quartier Ngadi, dans le 2e arrondissement, Ulrich Ibola a réaffirmé, devant un parterre de militants et sympathisants, sa participation aux prochaines élections législatives. L'ancien président du Mouvement des jeunes patriotes entend défendre les couleurs du Bloc démocratique chrétien (BDC)

dans cette circonscription. L'objectif avoué est d'offrir une "majorité confortable" au président de la République, afin qu'il puisse poursuivre l'œuvre de construction nationale. Selon lui, le secrétaire exécutif du BDC, Guy-Christian Mavioga, a toujours œuvré, aux côtés des autres formations politiques de la majorité républicaine pour l'émergence, pour la maté-

rialisation de la politique d'égalité des chances du numéro un gabonais, et n'entend pas s'arrêter en chemin.

Pour lui, « la jeunesse du deuxième arrondissement ne sera plus spectatrice mais actrice de la vie politique nationale, comme le veut le président de la République Ali Bongo Ondimba ». C'est pourquoi, Il a invité les jeunes à une

prise de conscience collective pour participer, aux côtés des aînés, à la construction du pays.

Il a reconnu les difficultés de trésorerie que connaît le pays, et leur corollaire de mesures drastiques affectant dangereusement le portefeuille des compatriotes. Il estime cependant qu'avec la volonté politique du chef de l'Etat et de tous ceux qui l'entourent, le

Gabon saura se tirer d'affaire. Pourvu aussi, a-t-il ajouté, que chacun, là où il se trouve, apporte sa contribution. « Le développement du Gabon, notre cher et beau pays, est l'affaire de tous », a-t-il lancé. Avant de féliciter, pour conclure, le ministre de l'Intérieur, pour, a-t-il dit, le bon déroulement de l'opération d'enrôlement à travers le pays.



...les militants du Bloc démocratique chrétien (BDC).